



Ciudad de México, 17 de abril de 2025

Lic. Rosa Icela Rodríguez Velázquez

Secretaria de Gobernación

PRESENTE

Es un gusto tener la oportunidad de saludarle. Me presento, soy Bernardino Felipe Chávez Arroyo, director general del medio de comunicación DePrimera Noticias, radicado en Culiacán, Sinaloa, con 16 años de presencia ininterrumpida en dicho estado.

Quiero hacer de su conocimiento también que hace 22 años ejerzo el oficio de periodista, habiendo iniciado en el semanario Río Doce para, posteriormente, fundar la microempresa DePrimera Noticias.

Envío la presente para manifestar que el pasado domingo 13 de abril, vecinos del inmueble donde se ubica nuestro medio de comunicación me llamaron para advertirme que presuntos elementos de seguridad tanto estatales como federales habían irrumpido en dichas instalaciones con lujo de violencia y que se escuchaba el sonido de las alarmas, así como el ruido de vidrios que se rompen y golpes al parecer en las puertas de acceso.

Al verificar vía remota nuestro sistema de video vigilancia corroboramos que éste había colapsado y se suspendió la conexión. El enlace de las computadoras dejó de transmitir a las 16:12 hora local, según nos percatamos al tratar de confirmar con la computadora central. Hasta el momento desconocemos qué fue lo que en realidad sucedió, quiénes estuvieron involucrados, quién dio la orden y por qué razón.

Por lo anterior, solicito atentamente su intervención para esclarecer lo ocurrido, toda vez que los vecinos que atestiguaron los hechos señalan que quienes irrumpieron en el inmueble fueron elementos de la policías municipal y estatal, presuntos elementos de la Guardia Nacional, Ejército, Marina y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, lo cual no hemos podido corroborar debido a que las autoridades estatales no nos han proporcionado información al respecto y sencillamente niegan los hechos que fueron atestiguados por los vecinos de Cascadas de San Antonio, sindicatura de Carboneras, municipio de Culiacán, Sinaloa.

Ante los acontecimientos relatados, tanto su servidor como mi esposa y mi hijo menor de edad, recurrimos a usted porque tenemos temor por nuestra seguridad, al igual que la de los colaboradores de DePrimera Noticias. También queremos solicitarle que se realice una investigación a fondo para esclarecer los hechos y deslindar responsabilidades que lleve a resarcir los daños que pudieran haberse ocasionado a nuestro equipo de trabajo y las instalaciones.









De igual manera le solicito que por favor me reciba para comentarle los hechos y responder a las dudas que usted pudiera tener. Me encuentro ahora en la Ciudad de México por motivos familiares y le agradecería poder recibirme antes de regresar a Culiacán, Sinaloa, el domingo 27 de abril. Para mi resulta vital poder reunirme con usted personalmente.

Quedo como su servidor y convencido de que usted nos brindará el apoyo que considere conveniente.

ATENTAMENTE

Bernardino Felipe Chávez Arroyo

Director general y representante legal de CMB del Río Culiacán S. A. de C. V.

- C.c.p. Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta de los Estados Unidos Mexicanos.
- C.c.p. Dr. Rubén Rocha Moya, Gobernador Constitucional del Estado de Sinaloa.
- C.c.p. Mtro. Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.
- C.c.p. Mtro. Félix Arturo Medina Padilla, Subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración.
- C.c.p. Dr. Froylán Vladimir Enciso Higuera, Titular de la Unidad para la Defensa de los Derechos Humanos.
- C.c.p. Mtra. Tobbyanne Ledesma Rivera, Directora General del Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.
- C.c.p. Lic. Willy Arturo Hernández Alcocer, Titular de la Unidad de Recepción de Casos y Reacción Rápida.
- C.c.p. Juan Bautista, Reportero de Voces del Periodista y del Club de Periodistas de México.



